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EDITORIAL

Le Bannascoop seconde édition
(et oui nous revoilà !)

Nous revoilà pour la seconde édition du
journal des collégiens de Bannalec (ce
nom est beaucoup trop long !).

Après un petit voyage dans le Vercors
pour nous dégourdir les mollets, nous
irons tout schuss vers la vie au collège.

Pour cette deuxième parution nous vous
proposons des articles orientés vers la
vie au collège avec une petite balade
vers le futur...

On espère que cette deuxième édition
du journal vous plaira, plus que le
premier mais moins que le prochain !

Paul LE GUIFFANT

Maquettiste du
Bannascoop
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INTERVIEW

Pascal Jaouen : un grand
artiste à l'internat !

Pascal Jaouen, styliste, artiste brodeur, créateur de l'Ecole de broderie d'Art de Quimper, et ancien
élève du collège de Bannalec, est venu nous enseigner la broderie pendant à peu près deux mois à
l'internat de Bannalec.
les internes ont visité une exposition dédiée à ses créations et le musée départemental des arts Bretons
à Quimper où deux de ses robes étaient exposées !

Nous avons eu la chance de lui poser quelques questions... Voici l'interview !
Orlane LE BOURHIS
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SPORT

Judo
Le judo est un sport de combat qui enseigne le
courage, l’honneur et l'amitié... On apprend le
respect face à l'adversaire en le saluant avant
chaque combat, on doit aussi saluer le tapis en
entrant et en sortant. (c'est un espace sacré ...)

le salut au judo :

Au judo il y a plusieurs ceintures : la
blanche, la jaune, la orange...
Elles montrent l'expérience de la
personne. Pour obtenir les
ceintures, il faut faire une
évaluation en in d'année (savoir
faire des techniques, roulades
avant à gauche et à droite).
Il y a d'autres ceintures après la
noire. Les Dan montrent le niveau
de la ceinture et permettent
d'accéder à la ceinture rouge-
blanche et la rouge.

Au dojo de Bannalec, vous trouverez le respect, le
savoir-faire des techniques et des entraînements
musculaires. le dojo de Bannalec collabore avec celui
de Riec, il y a plusieurs entraînements par semaine, les
cours à Riec sont un peu plus combatifs !

Mickaël JOLIFF

Au judo, il y a les techniques qui nous
permettent de combattre nos adversaires.
Ces techniques ont des noms japonais,
comme ipon-seoi-nage et o'goshi.
I"

Ce sport maintenant
pratiqué partout dans le
monde, est le véritable
Judo du Kodokan, créé
en 1882 par Jigoro Kano,
et a été importé en
France par le maître
Mikinosuke Kawaishi.

Photo ci contre

Ceintures

Les techniques

la culture
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Il y a trois groupes : le groupe des meilleurs, des moyens et des débutants. Dans
cette piscine il y a un grand et un petit toboggan, deux bassins un pour les petits
et un autre pour les grands.

Quand c'est le premier cours
les professeurs nous
répartissent en trois
groupes selon nos
connaissances.

Les meilleurs nageurs font
de la brasse, du crowl et du
dos. Ils font aussi des relais
avec des tapis et en
nageant. Ils font de la
planche, du pool boy et des
palmes.

Les moyens font des relais,
du crowl, du dos, de la
brasse, des palmes, de la
planche, de la frite et des
relais.

Les débutants font : de la
frite, ils portent parfois des
ceintures, ils vont dans le
petit bassin, ils apprennent
à faire des plongeons, de la
planche et perfectionnent
leur natation.

Interview :
Y a-t-il des jeux de prévus à la
dernière seance de piscine ?
" Oui ! "
As-tu appris à nager au cours
des séances de piscine ?
" Non je savais déjà nager
avant. Mais j'ai appris à sauver
un mannequin ! "

Léa JOLIFF

SPORT

Chaque année au collège de Bannalec, les élèves de 6ème vont à la piscine de
Scaër.

LA PISCINE AU COLLEGE : plongez dans le grand bain !
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SOCIÉTÉ

Le collège en 2050

En 2050, les écoles vont changer !

Les écoles vont changer, le Bannascoop
vous explique tout !

http://journalcvmarie.com/wp-content/uploads/2016/10/08416938-photo-project-sidewalk-ville-futur-ban.png
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En 2050, nous aurons des professeurs robots, mais...

problème... ils n'auront aucune pitié et ne nous aideront pas

! Heureusement ces robots pourront être contrôlés par de

vrais professeurs, ceux- ci observeront les visages des élèves

pour savoir s'ils comprennent ou non !

Le professeur robotSource : http://careers2030.cst.org/app/

uploads/2014/03/Robot-

Counsellor-900x540.jpg

Matthis GUILLEMOT

Charles OUDIN

En 2050, les cahiers seront
remplacés par des tablettes.
Nous écrirons avec des stylos,
mais ceux-ci seront spécialisés
pour les tablettes.

Nous ferons toujours du sport
comme aujourd'hui bien sûr mais
certains se pratiqueront en
hoverboard (des planches
volantes). Un peu surréaliste mais
possible !

Des logiciels seront utilisés par des
professeurs sur des ordinateurs,
dans le but de déchifrer les
expressions des élèves. Ainsi les
professeurs pourront savoir s'ils
comprennent ou pas.

Des tablettes
à la place des cahiers

Des sports
en hoverboards Les capteurs d'expression
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SONDAGE

La musique dans la
peau !

Deux journalistes du club sont allés enquêter auprès des
élèves ain de connaître leurs goûts musicaux.

Nous avons interrogé 10 élèves par niveau.
Dans cet article vous découvrirez les musiques préférées des élèves du collège de
Bannalec. Bonne lecture !

Thibault CORNOU & Tudual LECOMTE
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30% des élèves de 6ème écoutent
du rap. Le reste écoute plutôt de
la pop ou du black métal.

SONDAGE

Les 6ème : ils aiment le rap !
Plus de 33% des élèves de 5ème
écoute de la pop. Le reste de
l'électro, du rap ou du rock.

Les 5ème : ils aiment la pop !

Un quart des élèves écoutent du
rap. Le reste de la pop ou du rock.

Les 4ème préferent le rap !
Ils sont très ouverts et écoutent
toutes sortes de musiques. Mais
un peu plus d'électro.

Les 3ème ont des goûts
variés !
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Mon avis en tant qu'interne et

journaliste : en deux ans, j'ai

déja vu beaucoup de

changements mais ce n'est pas

ini !

En projet, une nouvelle cuisine

et la rénovation du bâtiment A.

J'aimerais voir tout ini ! Et je

reviendrai sûrement admirer

l'internat de '' Banna '' !

L'internat est en plein renouveau
:
de meilleures douches, du lino à
la place de la moquette.
Les avis : l'internat est plus beau,
mais quand on tombe sur le lino,
c'est moins confortable que sur
la moquette !
Par contre, il y aura moins
d'allergies car les acariens
adorent la moquette, mais ne
fréquentent pas le lino !

Pour les douches c'est top : plus
jolies, avec des carreaux tous
neufs à peine sortis du magasin !

Bientôt des pommeaux de
douche les rendront encore plus
agréables !
Dans le futur, l'installation d'un
nouveau ballon d'eau chaude,
plus grand, permettra des
douches plus chaudes !

Quelques photos à
l'internat avant
toutes ces
transformations...

Vidéo de Quentin,
avec la coopération des professeurs et des internes

Ne ratez
pas le
créneau qui
va de 5:09 à
7:10 !

INTERNAT

Un article réalisé par

le journaliste iniltré

Owen LE LOUPP
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Pouvez-vous nous dire qui travaille
avec vous ? " Il y a mon second de
cuisine et une troisième personne
qui aide aux entrées et aux
préparations. "
Qui fait quoi ? " Je suis le
responsable de toute la cuisine c’est-
à-dire que je gère toutes les
commandes, tout ce qui arrive dans
vos assiettes, c’est moi qui
commande et fais les préparations
de tout ce qui est cuisson.
Quand je ne suis pas là, c’est Le
second qui me remplace, et quand
je suis avec les commerciaux,

c’est lui qui prend le relais de tout
ça. Isabelle fait tout ce qui est
préparation froide donc "entrée et
desserts. "
Avec qui faites-vous les menus ?
" Alors les menus c’est moi qui les
établis, ils sont prévus sur quatre
semaines à l’avance et sont validés
par Mme Lautridou et Mme
Penquerc’h.
Tant que je n’ai pas leur accord, le
tampon sur la iche du menu, je ne
peux rien commander, il faut qu'elles
valident et après moi je fais mes
commandes."
Est-ce que c’est diicile de faire des
menus ? " Le menu en lui-même, non,
mais vous êtes très diiciles alors
j’essaie de faire en sorte que vous
mangiez bien et qu'il y ait moins de
gaspillage. "
Combien de frigos y a-t-il ?
" Nous avons six frigos et une
armoire congélateur. "

Léa ROLLAND

Océane LE MASSON

Interview du chef de cuisine au collège
Jean Jaurès.

Ecoutez ci-
joint
l'interview
exclusive
du cuisiner

INTERVIEW

" Vous êtes diiciles,

mais J’essaie de faire en

sorte que vous mangiez

bien et qu'il y ait moins de

gaspillage. "
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